

Protokoll der Sitzung am 30.10.2017

TOP 01 Formalia

Anwesende	Nele, Juni, Antonio, Nico (3. Mal im AJ), Arianna, Freddy, Miri, Felix (1. Mal im AJ)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Freddy
Nächste Sitzung	Datum: 06.10.2017
	Redeleitung: Miriam
	Protokoll: Nico
	Einkaufen: Arianna
Protokoll der letzten Sitzung	/Angenommen Ja 7xJa, 0xNein, 0xEnthaltung
Beschlüsse der Sitzung	<ul style="list-style-type: none"> Finanzantrag 40 € für Änderung Kontobevollmächtigte Gebühren nach 4. HS, Zweitstudiumsgebühren erst nach Abschluss auf Master-Niveau
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

- WeiFei: Treffen am Mittwoch 17-19 Uhr Powi-Raum,
 - Angebote für 07. im Felsenkeller, 14. im IfZ
 - Ifz immer noch deutlich teurer insg. incl MwSt 2657 € , Felsenkeller: 1725,50 € jeweils für 500 Personen. Eintritt verbleibt bei uns, alles andere incl. Getränke ein Tick teurer beim IfZ, Menge Glühwein ca. gleich
 - Philo kann nicht so viel beisteuern (450€), wir könnten einen Antrag an den Stura stellen, aber Topf ist zur Zeit leer. Mail an Lisa, StuRa gibt höchstens 750 pro Veranstaltung und max. 1/3
 - Möglichkeiten für Musiker*innen? Geld für diese?
 - Stimmung: viel lieber in den Felsenkeller, aber gleichzeitig Brüsselexkursion. Nico hat nach Alternativtermin gefragt
 - Möglichkeiten im IfZ offenlassen, weil top Angebot! Z.B. Semester-Closing-Party in FsRä tragen

- wir müssen drei Angebote einholen, wegen Stura-Regelungen.

[Nico kümmert sich.](#)

- Begründung für Stura-Rate wurde abgegeben, Dominik hat schon im April Antrag eingereicht.
- Finanzabrechnung ist angelaufen, wird sich noch ziehen bis Ende des Jahres. Am 06.11. haben Freddy und Nele Termin, um sich als Financer*innen eintragen zu lassen.
Finanztrag um 40€ für Änderung der Kontobevollmächtigten:
Empfehlungsabstimmung: 7x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung
Gewählte: 4x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung
- Finanzantrag Empfänger ändern: [Freddy](#) schreibt Mail an Lisa Basse und wartet Antwort ab, schreibt dann Mail

TOP 03 Gremien

StuRa:

- neuer Financer machte sympathischen und kompetenten und motivierten Eindruck. „Politik und Finanzen müssen strikt getrennt werden“. Ist noch neu an der Uni, aber kaufmännische Ausbildung.

- immer noch verschiedene Plätze frei, Diskussion um Entsendung in den Gleichstellungsausschuss, weil zwei männliche Bewerber aus Jura. Antonio: Bewerber ließen Differenz zwischen persönlicher Meinung und Beschlusslage des StuRa erkennen (kein Gendern, keine Quoten) und fachlich unkompetent. Nicht gewählt worden, aber niemand kann entsendet werden.

- Diskussion Antrag „Gegen jeden Faschismus“. Mit sehr großer Mehrheit angenommen. Verschiedene konkrete Fragen zu den spezifischen Burschenschaften. In diesen seien faschistische Tendenzen aufgefallen und generelle Ablehnung von rechtem Gedankengut.

- Arianna bringt ein, dass StuRa prinzipiell zu lange dauert.

- Felix merkt an, er würde sich freuen, wenn wir ihn bei der Wahl zum Lehramtsreferenten unterstützen würden.´

TOP 04: FSR-Aktivitäten

- NC Master: NC kann nicht öffentlich gemacht werden, weil Expose nicht öffentlich gemacht werden kann und damit verrechnet wird → keine öffentliche Aussagen.
- NC Bachelor: für BA über 800 Bewerbungen. Immer noch Schnitt von 1.5. Wenn wir etwas ändern wollten, in der Studienkommission ausarbeiten. Exposés auszuwerten, ist zu viel Arbeit. (Wie) kann politisches Engagement bewertet werden? Vielleicht Kontakt mit Bundesfachschaft aufnehmen und Austausch? Miri hat denen geschrieben, aber Mailadresse funktioniert nicht mehr. Gründung AK (Nico, Miriam, Arianna, Juni), der andere Fachschaften anschreibt und sich informiert, wie Bewerbungsverfahren ablaufen.
- StuRa-Ak Lehramt: Felix würde unsere Interessen mittragen, Juni hätte Lust und Freddy leitet ihr diesbezüglich Mails weiter.
- Thementag Lehramt: Frau Kurt ist zurückgetreten, Termin muss durch Vertretung Herrn Haubitz geprüft werden. Entscheidung in der 45. KW. öffentliche Ankündigung bis 10.11.2017 spätestens. Bis dahin hängt der Termin in der Luft. Planungen unsererseits (Frühstück) werden gestartet, wenn der Termin steht.
- Ersti-Fahrt: Miri freut sich sehr! Alles läuft soweit. Tickets müssen noch gekauft werden. Alle, die mitkommen, sollten sich in die Liste eintragen und Geld in den Geldbeutel.
 - Wer macht die Abrechnung?? Zunächst alle! Quittungen, Dokumente etc. aufbewahren in Hefter extra für Ersti-Fahrt. Danach machen es einige Leute zusammen. Wo sind die Aufstellungen vom Antrag? Miri sucht ihn. Können nicht die Kuwis die Abrechnung machen und wir geben Geld über Kooperationsvertrag.
 - Geld wird zurückgegeben von Antonio in Wissenschaftliches Arbeiten
 - Katha hat niemanden erreicht bzgl. einer Dorfführung, versucht es aber weiter. Wenn ja, dann Freitagnachmittag.
 - es gibt noch keinen Abfahrtspunkt. Miri gibt ihn dann an Juni weiter, die schreibt es in ihre Whatsapp-Gruppe
- Klauta: Collm Leipzig, bisher der 15. am besten
 - Katha wäre nur für Tagesklauta zu haben
 - Zweitagesveranstaltung ohne Übernachten und Wegfahren? Nur

knappe Mehrheit für Wegfahren. Endgültiges Ergebnis bis Mittwoch.

- Werbung für Call for Papers, Tischgespräch, Tag der Lehre
- Powi-Früh am 17.11. [Arianna, Katha und Nele sind dran](#).
- Diskussion: StuRaktiv: nur RCDS und Junge Liberale kommen zu Wort. Ergebnis: Sozios finden, der Stura würde wie ein Parlament mit Parteien dargestellt. Sozios wollen Stellungnahme verfassen. Nele: Wogegen genau? Blöd, dass Vertreter*innen von Parteien angefragt wurden statt z.B. uns. Katha: Vielleicht eher Richtigstellung, dass der Artikel die Sitzungskultur falsch darstellt. Wo wird diese dann veröffentlicht? Jetzt abwarten, was Sozios verfassen, prinzipiell begrüßen wir Stellungnahme. Felix: Sollte die StuRaktiv vielleicht durchs Plenum gehen, bevor sie veröffentlicht wird? Nele: Zu viel Arbeit und zeigt doch kein Vertrauen gegen Referat. [Miri](#) kommuniziert unsere Position an die Sozios.
- Lehrplanungstreffen: erste Sitzung für SoSe am 08.11. 13 Uhr. [Arianna](#) geht hin.
- Gebühren nach 4. HS, Zweitstudiumsgebühren erst nach Abschluss auf Master-Niveau

TOP 05 Sonstiges

- Semesterapparat: gibt es noch, aber nicht nur für Literatur, sondern auch für Materialien. Kaum bis gar nicht in Verwendung. Wenn jemand danach fragt, direkt an die Infotheke schicken. Die wissen, wo er ist.
- Katha doch nicht gewähltes Mitglied, weil sie die Wahl nicht angenommen hat. Sie will auch nicht mehr nachrücken. In Zukunft berücksichtigen.
- Post an Powision von Amtsgericht. [Nele schreibt Johannes](#), damit er kommuniziert. Generell ist die Kommunikation schwierig, deren Zeug ist auch immer noch da.
- [Miri](#) kümmert sich um Koordination bzgl. Freikarten für Lateinamerikanische Tage.
- Antonio möchte gerne Schlüssel für Schließfach. Debohra schickt ihren Schlüssel an uns. Bevor wir Schlüssel nachmachen lassen,

erst alte Leute ansprechen, ob sie ihre abgeben. Nele schreibt in Gruppe und fragt Leah.